

Boletín de Prensa 005
26 marzo de 2020



Lotería del Quindío entrega alimentos a la fuerza de ventas durante la cuarentena

Gobernador destaca importante labor de estas personas, en su mayoría, de la tercera edad. Sus ventas ayudan a mejorar los recursos para la salud de los quindianos



Con el fin de apoyar a la fuerza de ventas de la Lotería del Quindío (todos externos), funcionarios y contratistas de la entidad, la Gobernación del Quindío y Facílísimo, hicieron entrega de mercados y elementos de protección a domicilio. *“Para nosotros es fundamental que estas personas salvaguarden su integridad, toda vez que son el grupo poblacional más vulnerable (más del 50% son adultos mayores) y además viven de sus ventas diarias”,* informó el gerente de la Lotería Jorge Fernando Ospina Gómez.

Con el acompañamiento de la Policía Quindío se hizo entrega de las ayudas a los residentes en la capital quindiana.

Finalmente, el gobernador del Quindío, Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas, destacó la importancia de velar por la salud y tranquilidad de estos abuelos, porque gracias a sus ventas se destinan importantes recursos para la salud de todos los quindianos.



JUEGUE LEGAL
CÓMPRE LEGAL

TÚ Y YO
Somos quindío

www.loteriaquindio.com.co